

令和2年12月18日

患者様
関係者各位

医療法人社団 博鳳会
敬愛病院
院長 樋口輝美

新型コロナウイルス感染症患者の発症について(第二報)

前のご報告(2020年12月16日付)で、当院入院患者様1名と外来透析患者様3名の患者様が新型コロナウイルス感染症と診断されたと報告させていただきました。

現在、外来透析患者様3名は他院にご入院中、入院患者様1名は当院で継続して入院治療中であります。

板橋区保健所の指示にて、当院の透析室に係る全職員、濃厚接触者に該当する入院患者様2名に対してPCR検査を実施致しました。

今回のPCR検査実施者全員の陰性が確認されております。

その他の患者様、病院職員に関しまして、引き続き、PCR検査を行ってまいります。今後も板橋区保健所の指示に従い、感染拡大防止に努めてまいりますとともに、患者様の感染防止対策に万全を尽くしてまいります。

—現在の当院外来、手術関係の受け入れ体制について—

現在、一般外来は通常どおりの診療を行っております。(各種検査も含む)
また、手術関係はしばらくの間は見合わせていただきたいと思います。

ご希望の患者様には引き続き、定期的な処方をFAXあるいは郵送にての対応をさせていただきますので、ご希望の方はご連絡いただければ幸いです。

ご心配並びにご迷惑をおかけいたしまして誠に申し訳ございません。

以上